## これまでも、 んなに愛され これからも

を振り返り、未来に期待する超神ネイガーの姿につい佐藤史崇さん兄弟。本号では、佐藤兄弟が昨年の活動の活動を通じて地域を元気にしてきた佐藤智隆さん・2005年6月から15年間にわたり、超神ネイガー て語っていただきました。

### 超神ネイガ-たきっかけ の仕事を始めよ

**史** 自分も同じスポーツでれたのが始まりですね。 手伝ってみない?」と声をかけ 度、ヒーローショーをやるからに通っていました。そこで「今 と強くなるためにスポー 空手をしていてもっ ッジム

われました。 通っていて、 自分も同じスポーツジムに 兄と同じように誘

**史** けど、あっという間に超神の感覚で活動していました。ともあり、始めはお手伝い程度いけなく、手先も器用だったこ 体能力が高かったですし、自分たちは周囲の人たちょ 智 ラクターの造形もやらなくては 自分で言う のもなんですが 人たちより キャ 身

とになり今に至っています。 これを仕事にしようか」ってこ の活動が忙しくなり「なら、 ーの人気が急上昇。 ネイ

ある中での昨年1年間の活動新型コロナウイルスの影響が

工程をお手伝いさせていただきばの草刈り、稲刈りなど全てのいただき、稲作の種まきや田んんな中、農家の方に声をかけて 建 正直戸惑いました。でもそませんでしたね。 ました。

下で工夫したこと

史

アップしました。アップしました。の協力を得てツイッターなどにの協力を得てツイッターなどにイガー共同原作者の高橋大さん

史 多くの反響があり、他の農家の方々からも「うちでも手伝って」と声をかけていただきました。また、改めて農業を学ぶ横会にもなりましたし、いい方向に向くことができたので農家の方々には感謝の気持ちでいっぱいです。この経験を活かし、食育教育など次のステップに進んでいければと思っています。

しい制限が課せられた状況のイベントの中止・縮小など厳

いでいるのはいけ

ターとYoutubeさんに協力していないと思い、これ んなことを発信しました。ターとYoutubeを利用し とYoutubeを利用しいろ していただきツイッ.これもまた高橋大

佐藤史崇さん

。ると思い、とにかく動画をアッ智 活動を止めたらそこで終わきることは何でもやりましたね。 「窓拭きスクワット」とか、で史「自宅でできるトレーニング

から動画を通じてみ 史 みんなに会えない プするよう心がけました。

んなに会いに行く この取り組

紹介され、より名 を観てみたいですね。 くの人と会えました。 より多

のような活動に取り組みました。あきらめないことを心がけ、こ史 「まずはやってみるべ」って採りの動画も配信しましたね。 配信をしていくので、 と思い、ネイガーらしいほっこ智 みんなが前向きになれれば これからもネイガーの動画 マにタケノコ 皆さんぜ 智 ネイガーらしいです。 一今年していきたい活動 中 今年もどういう状況になる かわかりませんが、とにかくネ がわかりませんが、とにかくネ

#### ひご覧ください。 | プロジェクト」の取り組みで| 昨年行った「元気リチャージ 印象に残っていること

に来て ています。想像以上に多くの方街角ネイガーが一番印象に残っ智 多くの方に喜んでもらえた カー りましたからね。 - ドはあっという間になくな米ていただき、用意していたいます。 想像以上に多くの方

先生方からも大変好評でした。と喜んでくれましたし、引率の と喜んでくれましたし、引率のまたネイガーに会えて嬉しい」ガーに会っ をもらったような感じです。 逆に自分たちがみんなから元気 イズ登場。「保育園の行事でネイ を訪れた児童たちの前にサプラ あと、 に会ったの覚えているよ。 修学旅行でにかほ市

してから配ると「あなたが金七ゃんにこのお守りの趣旨を説明ガーのお守り。とあるおばあち詫び証文とコラボした超神ネイ あっもう一つ、 仁賀保金七郎疫病神 おもしろいエ

ともありましたね。(笑)郎さんだが?」って言われたこ

そして

りする動画をテ

伝えることができるのでインパ客に直接自分たちの熱い想いをたいです。ネイガーショーは観

ーができる日がきたらみんなにながると思っているので、ショ史 ショーはみんなの喜びにつクトが強いんですよ。 **■を通じての目標** 最後に超神ネイガー 観てもらいたいです。

# 最後に超神ネイガーの活動

WA

ですので、これからもみんなでですので、これからもみんなでいまた、地元の方が県外や海外のまた、地元の方が県外や海外のまた、地元の方が県外や海外ので、これからもみんなでですので、これからもみんなで ネイガーを作ってきました。智 これまでもみんなで超れ これまでもみんなで超神

ったらゆっくりネイガーショーちが年を重ねおじいちゃんになっと続いていき、いつか自分た と思っています。この活動がずからもみんなで作ってきたし、これもみんなで作ってきたし、これ 史 ・ 自分もネイガーはこれまで

続けていきたいです。ず心を燃やし活動を もこの気持ちを忘れっぱいです。これから したし、地域の皆さんからくの方から支えていただきま年年は農家の方々をはじめ多 がハッピーになれれば最高です。ネイガーの活動を通じてみんな って感謝の気持ちでい もたくさん応援してもら タくの皆さん 超神ネイガー

いくので、 日まで活動してく これからも超神ネイガ ることができました。 よろしくお願いします。 から支えられ、 の活動に全力を注いで 引き続き応援 今

㈱正義の味方 佐藤



佐藤智隆さん

7

IKAHO

市民と行政の架け橋 広報 にかほ 6